
LECCIONES DE VIDA DE UN CAMPEON

SERVIR A LOS DEMAS 

“Yo le pertenezco a Jesús”

Nació el 22 de abril de 1982. y fue bautizado con el nombre 
de Ricardo Izecson dos Santos Leite. El mundo lo conoce, 
simplemente como Kaka. Un apodo que le puso su 
hermano, y que hoy es sinónimo de fútbol de talla mundial.

Un terrible accidente  a los 18 años de edad casi lo saca de 
su carrera cuando recién comenzaba. En una visita a sus 
abuelos, Kaka se resbalo en el tobogán de la piscina, y cayo 
de cabeza al fondo de la misma. Con heridas muy graves en 
el cuello, y una vértebra fracturada, los médicos pensaron 
que Kaka quedaría lisiado o paralítico.

Pero en vez de ello, confiando en el poder sanador de 
Jesús, Kaka se recupero completamente y volvió al juego a 
los pocos meses. Los médicos estaban maravillados por 
tan milagrosa recuperación.

“Con la ayuda de Dios, que nunca me abandono, pude levantarme de la cama. Los médicos dijeron que 
había tenido mucha suerte al poder caminar normalmente otra vez; pero yo se que fue por la oración, y 
por los ruegos de mi familia que día tras día clamaba a Dios por mi”. A raíz de este episodio, Kaka decidió 
dar la gloria a Dios por siempre, por haber salvado su vida y su carrera.

Kaka encuentra realización en su carrera al usar su éxito para servir a los demás. 
Tiene particular interés en apoyar a organizaciones que responden a las necesidades de quienes viven en 
la pobreza alrededor del mundo. En el 2004 fue elegido por el Programa Mundial de Alimentos de las 
Naciones Unidas como el mas joven “Embajador contra en hambre”.

Kaka

SERVIR A DIOS

Tanto en su vida personal, como en la publica, Kaka sabe bien que el primer lugar le corresponde a Dios. 
Desde señalar al cielo cada vez que anota un gol, hasta mostrar palabras que honran a Dios escritas en 
su camiseta y sus zapatos, Kaka reconoce que cada una de sus famosas jugadas y pases son, sin duda 
alguna, “Un Milagro” A pesar de su fama y la multitud de admiradores de su brillante carrera, Kaka eligió 
seguir el plan de Dios de pureza sexual hasta el matrimonio. En diciembre del 2005, siendo aun virgen, 
se caso con Carolina, el amor de su infancia. En 2007, le dijo en una entrevista a la revista Vanity Fair que: 
“El verdadero amor espera asta el matrimonio. Nuestra vida actual es tan bella porque tomamos 
la decisión de esperar.”
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